

La Virgen de la Cabeza pasa por Mengíbar. 14 de noviembre de 2009

El día 14 de noviembre de 2009, con motivo de celebrarse el centenario de su coronación, la Stma. Virgen de la Cabeza, "La Morenita", paso por nuestra villa en su traslado a la capital, para que durante unos días ocupe un lugar en la Catedral.

Creo que las imágenes que vais a ver, tanto en las fotografías como en el vídeo, dicen por si solas como estuvo Mengíbar el día que la Reina de Sierra Morena, paso por aquí

El retraso en su llegada, pues estaba anunciada a las trece horas y lo hizo después de las tres de la tarde, no impidió que prácticamente todo el pueblo se echase a la calle, y esperara en el cruce de la calle Reina Sofía con la carretera de Espeluy la llegada de "La Morenita".

Cofradías, autoridades y párrocos esperaban su llegada y cuando su figura se divisó por la carretera de Cazalilla los vivos, al compas la Banda de Música, interpretando el "Morenita y Chiquitita" no se hicieron esperar.

Un enorme gentío rodeaba a la Virgen a su subida por la calle Reina Sofía, acompañándola hasta la Plaza de la Constitución donde después de rodearla y escuchar unas coplas, interpretadas por el Coro Romero "Desde Adentro", continuó su camino bajando por la calle de "Los Montoros" hasta la Plaza de la Libertad donde nuevamente después de entrar en ella y rodear la fuente al compás de la música del grupo "Raíces Nuevas", continuó su visita por Gral. Reding bajando por la antigua carretera de Bailén hasta tomar el Paseo de España y continuar su viaje hasta la siguiente etapa en Villargordo.

El vídeo que os dejo, al igual que los últimos que he subido, están en alta resolución, lo cual quiere decir que los podeis ver perfectamente a pantalla completa.

Esto de hace pulsando en la esquina inferior del recuadro de reproducción, en un pequeño cuadrado blanco que aparece justo debajo del logo de www.mengibar.org.

FOTOS-1 FOTOS-2 FOTOS-3 VÍDEO